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REQUERIMENTO

Nº ( [337
EMEm'A: REQUER PODA DE ARVORE NA AVENIDA
FERNANDO MENDES GARCIA » JARDIM FLORESIAN
FERNANDES

SENHOR PRESIDENTE

Apresentamºs à consideração da Casa o seguinte:

CDnslderando que se (rata de uma das principais Avenídas do CompIexo Ribeirão Verde,
com grande trafego de veícqus & (Irmlação de moradores.

Sol'Icltamos que Seja efetuado Poda de árvºres, limpeza e mma/mão pol toda a
extensãº da Av. Femando Mendes Gama , Jd, F/o/Estan Fernandez.

Por tals razões, requêremos na forma reglmental, após ouvldo o douto pIenáno, que Seja
oâcíado an Execullvo Municipal, para que encaminhe ao setor responsáveI (SECRETARIA
DO MEIO AMBIENTE), para que Meme :) servlço sohmtado.

Sala das Sessões, lªderfevereim de 2021.
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